

# 6月の園だより

5月に入り、気候も晴れ晴れとした天気が続き、しゃぼん玉遊びやお散歩など各学年でそれぞれの遊びを楽しむ姿が多く見られます。

先日の親子遠足では平日の開催にも関わらず保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。子どもたちも大好きなお父さん、お母さんたちと一緒に楽しい時間を過ごすことができ、良い思い出となりました。次の日に登園した子どもたちも「遠足楽しかった!」、「またみんなで行きたいな」、「お弁当美味しかったな♪」とそれぞれに遠足の余韻に浸りながらも朝の遊びでままごとで、お弁当を作って遊びに繋げている姿も見られました。

明日から6月です。6月3日(月)から衣替えになります。衣替えは、季節の推移に応じて衣服を替えることです。ばら組さんも衣替えから園でのお着替えが始まります。衣替えで季節の変わり目をお知らせするだけでなく、着替えの習慣付けも兼ねて行います。ボタンを外したり、服の裏返しを直したりすることが難しいお子さんもいらっしゃると思いますが、園でも子どもたちのペースで習慣が付くよう援助して参りたいと思いますのでご家庭でも衣替えや着替えのお話をしながら取り組んでみてください。

6月12日(水)は、プール開きを予定しています。こども園では、毎年、大國魂神社の宮司さんをお招きして、プール遊び前に安全祈願をさくら組さんが代表で参加します。子どもたちは、プール遊びが大好きです。プール開きのお話をすると「もうすぐプール始まるんだね」と期待に胸を躍らせる子どもたちの姿が見られました。しかし、この時期プール遊び中の事故がニュースでも多く報道されています。設備の安全点検だけでなく、職員間でもプール遊び中の取り組む方についても再度、共有して安全に楽しめるようにしていきたいと思います。

## 「6月のこどもの特性について」【自己発揮期】

今月の特性についてですが、4月に「不安と混乱期」のお話をさせていただきました。全学年ともに「初めて」が多かった4、5月が過ぎ、子どもたちも新しい環境にも徐々に慣れてきました。

5、6月になり、好きな遊びや活動に夢中になり、試行錯誤しながら自分のイメージを広げたり、お友達と遊びをより面白くしようと、試したり工夫したりする姿も見られるようになってきます。この時期を「自己発揮期」といいます。

先日、すみれ組・さくら組さんでロールサンド作りを楽しみました。

すみれ2組では、より活動が楽しめるように絵本「あま〜いしろくま」を題材に子どもたちがロールサンドにどんなトッピングがいいかイメージしやすいよう制作遊びを通して楽しんでいました。「私は、ホイップクリームとバナナ!」、「僕は、チョコレートとバナナ」、「いちごジャム」など思い思いに夢中になって表現している姿が見られました。右記の写真は子どもたちが制作した作品になります。当日も自分たちでトッピングをして、作ったロールサンドを美味しそうに食べていました。

こども園でのこうした経験を通して様々なことに興味を持ち、積極的に取り組む気持ちを育てていきたいと思っています。

6月もよろしくお願ひ致します。

坂本卓哉

